



[Coalición #NicaraguaLucha]

La Coalición #NicaraguaLucha se suma a la extrema preocupación que se vive en la región tras la disolución y confiscación de la Cruz Roja en #Nicaragua, que se suma a las más de 3 mil organizaciones proscritas y que profundiza la crisis de #DerechosHumanos en el país.

Alertamos que la Cruz Roja es un organismo humanitario, respaldado por leyes internacionales con base en los convenios de Ginebra de 1949, de naturaleza imparcial, neutral e independiente de los Estados.

Denunciamos al régimen en #Nicaragua, que de esta manera incrementa aún más su perfil violatorio de #DerechosHumanos, ya que atenta contra los principios básicos del derecho internacional humanitario.

El régimen de Ortega - Murillo nuevamente demuestra a la Comunidad Internacional su nula voluntad para respetar y garantizar el Estado de Derecho, a través de una cruenta persecución y el cierre total y paulatino del espacio cívico en #Nicaragua.

Denunciamos que la proscripción de las organizaciones de #DDHH, gremiales, empresariales y universidades católicas conlleva graves afectaciones y un impacto desproporcionado en las poblaciones más vulnerables del país, lo que podría generar una crisis humanitaria en la región.

La libertad de asociación, es un derecho fundamental vinculado a todo sistema democrático, que se caracteriza por garantizar que las personas creen y participen en entidades con el objetivo de actuar colectivamente en la consecución de los más diversos fines.

Recordamos a los gobiernos del mundo que todavía se resisten a entender, que el cierre masivo de organizaciones en #Nicaragua, suceden en el marco de un terrorismo

de Estado, en un régimen autoritario con control absoluto sobre todos los poderes del Estado.

https://twitter.com/_NicaraguaLucha/status/1656733871935746048?cxt=HHwWgMCzwbir8_0tAAAA